

## 事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

気付いてくれよ！俺の車に デイ・ライト

令和3年 夏の交通安全運動  
7月13日(火)～7月22日(木)

### 《危険予測》

よく事故を起こすドライバーは、危険予測ができないドライバー  
運転の上手い下手は関係ない  
慎重な運転をしてても、危険予測ができないドライバーは頻繁に事故を起こす

天候の変化、道路状況の変化 事故発生の可能性  
情報の収集と中間点呼時の適切な指示

前方・後方の安全確認、交差点進入時の安全確認

### 洗車中に急発進

駐屯地で誘導していた隊員がケガ

運転していた男性陸士長を懲戒処分

サイドブレーキがかかっていることに気づき、  
アクセルを踏んだまま、サイドブレーキを解除して、車を急発進させた

2021/7/13(火) 14:53

洗車中に車を急発進させて誘導していた隊員に怪我をさせたとして、24歳の男性陸士長を懲戒処分とした。男性陸士長は2020年12月に、駐屯地で洗車をしていた時に車を前進させようとしたがサイドブレーキがかかっていることに気づき、アクセルを踏んだままサイドブレーキを解除して車を急発進させ、誘導を行っていた隊員をはねたという。はねられた隊員は全治2カ月のケガをした。駐屯地の一等陸佐は「安全管理に関する指導をさらに徹底し再発防止に努める」とコメントしている。

### マンションの外壁工事の足場崩れ

作業員の男性2人が、23メートルの高さから転落

1人は両足骨折、1人は右足骨折の重傷

△ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう△

△足を滑らせ、荷台からの転落に注意しましょう△

2021/7/12(月) 17:37

12日午後2時すぎ、千葉県で「マンションの足場が崩れ、外からうめき声が聞こえる」と通行人から119番通報がありました。現場では外壁の工事をしていましたが、工事用の足場が崩れ、そこにいた20代と40代の男性作業員2人が、およそ23メートルの高さから転落しました。20代の作業員は両足を、40代の作業員は右足を骨折し、いずれも重傷とみられていますが、命に別条はないということです。

### 交差点 軽乗用車同士が出会い頭に衝突

直進車と右折車が衝突 直進車の80歳の女性死亡

△右折待ち、車の陰から、直進車が来るかもしれない△

△交差点、対向車線から、右折車が出て来るかもしれない△

2021/7/12(月) 19:23

12日午前11時40分ごろ、三重県の交差点で、直進して交差点に進入してきた軽乗用車と、右折しようとした軽乗用車が出会い頭に衝突する事故がありました。この事故で、直進して交差点に進入した軽乗用車を運転していた女性(80)が病院に運ばれましたが、約1時間後に死亡しました。

### 20代男性消防士が酒気帯び運転の車に同乗 懲戒処分へ

運転者が酒気帯び運転をしていたら、

同乗者は2年以下の懲役又は、30万円以下の罰金が科されます。

同乗者が免許を持っていたら、やはり取り消しか停止になります

2021/7/12(月) 21:11

某市は12日、20代の男性消防士が、知人女性が酒気を帯びた状態で運転する車に同乗していたと発表しました。市によりますと、20代の男性消防士は、10日、知人らと市内の居酒屋とスナック2軒の合わせて3軒で飲食したあと、最後に訪れたスナックから家へ送ってもらうため、スナックの従業員で20代の知人女性が運転する車に、女性が酒気を帯びた状態と知りながら同乗したということです。女性は酒気帯び運転の疑いで、10日午前3時すぎに現行犯逮捕され、同乗していた20代の男性消防士も任意同行を求められて、警察署で事情聴取を受けました。男性消防士は、市の聞き取りに対し「1、2回は断ったが、考えが甘く同乗してしまった」と話しているということです。市は、男性消防士に厳正な処分を行っています。職員の不祥事に対し、市長は「改めて公私ともに高い倫理観を保持するよう指導を徹底する」とコメントしています。